



FORMACIÓN ■ APERTURA

Farmacia acoge la XXX edición del curso de monitorización de fármacos

■ Dirigido a los farmacéuticos residentes

A.S.

La Facultad de Farmacia de la Universidad de Salamanca albergó ayer la inauguración del curso de monitorización de fármacos en la práctica clínica.

Este curso extraordinario de la Universidad, que se prolongará el jueves, está organizado por el Departamento de Farmacia y

Tecnología Farmacéutica de la Facultad de Farmacia y el Servicio de Farmacia Hospitalaria del Complejo Asistencial.

Desde 1982 el Curso se ha celebrado regularmente convirtiéndose en una referencia dentro del programa de formación de los farmacéuticos internos residentes del Sistema Público de Salud.



Profesores y alumnos de la XXX edición del Curso de Monitorización de la Universidad de Salamanca.